



**Exposición de M<sup>a</sup> Teresa González.** El Colegio de Procuradores de Salamanca situado en la calle Caldereros, 3 acoge desde ayer una exposición de pintura de María Teresa González Santos dentro del programa de actos en honor a Nuestra Señora de la Misericordia./ GUZÓN



**Extracciones de sangre en Enfermería.** La escuela de Enfermería y Fisioterapia de la Universidad de Salamanca fue testigo ayer de la campaña de donación de sangre que lleva a cabo el Centro de Hemoterapia y Hemodonación y la Hermandad de Donantes de Sangre./ BARROSO



**Segunda jornada del Manhattan Festival.** La Casa de las Conchas acogió ayer la segunda jornada del Manhattan Short Film Festival con la proyección de otra tanda de cortometrajes finalistas en este importante certamen que se celebra en 250 ciudades del mundo./ BARROSO



**Jornadas de integración en San Bartolomé.** El colegio mayor San Bartolomé celebra durante estos días sus jornadas de integración con varios actos entre los que destaca una barbacoa de la que disfrutaron tanto colegiales como personal de administración.